

GEO Bayern GmbH

Die Gurken Erzeuger Organisation stellt sich vor

Die Geo Bayern GmbH ist eine Erzeugerorganisation zur Vermarktung von frischen Gurken nach EU-Recht (VO (EG) Nr. 2200/96). Als Zusammenschluss von niederbayerischen Landwirten wurde die Gesellschaft im Jahr 2006 gegründet. Unsere Hauptaufgabe besteht in der optimalen Vermarktung der Einlegegurken unserer Mitglieder. Weiterhin vertreten wir in verschiedenen Bereichen die Interessen unserer Gurkenanbauer.

An unserer Sortierstation hat Frische die höchste Priorität. Unsere Gurken werden innerhalb von 24 Stunden nach dem first-in-first-out-Prinzip ausgeliefert. Mit Hilfe moderner Scannertechnik können wir die Rückverfolgbarkeit jeder einzelnen Charge bis zu unseren Landwirten garantieren. Sämtliche GEO-Anbauer produzieren nach höchsten Qualitätsstandards und selbstverständlich nach den GLOBAL GAP Richtlinien. Alle Vorgänge unseres Unternehmens sind IFS-zertifiziert (International Food Standard). Die aufwendige Gurkenernte erfolgt mit Hilfe von Gurkenfliegern unter Einsatz vieler Erntehelfer. Sowohl bei der Ernte als auch beim Sortiervorgang wird bei uns besonders schonend vorgegangen. Die Gurke kommt auf schnellstem Wege vom Feld zu unseren Sortierstationen, um die optimale Frische und die maximale Knackigkeit zu gewährleisten. GEO Bayern ist mit einer großen Gemüse-Anbaufläche ein zuverlässiger Partner der Konservenindustrie und des Frischmarktes. Durch die Vereinigung können Mengenvorteile genutzt und direkt an den Landwirt weitergegeben werden.

Kontakt

GEO Bayern GmbH
Obere Römerstraße 17
94527 Aholming
Tel: +49 (9938) 91 93 7-12
Fax: +49 (9938) 91 93 7-19
info@geobayern.de • www.geobayern.de



Das Ernennungskomitee

Helmut Brunner

Bayerischer Staatsminister für Ernährung,
Landwirtschaft und Forsten,
Schirmherr

Reinhard Kindler

LLD GBZ Bayern Südost

Anna Wöhrl

Geschäftsführerin des Bayerischen
Sauerkonservenverbandes

Maria Biermeier

Bezirksbäuerin

Dr. Heinrich Niedermeier

Leiter des Amtes für Landwirtschaft und Forsten,
Deggendorf

Walter Heidl

BBV-Präsident Niederbayern

Herbert Mühlbauer

1. Vorsitzender
Erzeugerorganisation
Gurken aus Bayern e.V.



Gartenbauzentrum Bayern Süd-Ost
Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten
Landshut



Tag der Bayerischen Gurke

Wallerfing • 10. Juli 2011

Mit Inthronisation der
**5. Bayerischen
Gurkenkönigin**



Druck & Gestaltung: Kängoo Mediendesign



Grußwort

Sehr geehrte Festgäste,
es ist mir eine große Freude, Sie zum Tag der Bayerischen Gurke in Wallerfing ganz herzlich willkommen zu heißen. Als Schirmherr des heutigen Tages ehrt es mich besonders, die fünfte Inthronisation der Bayerischen Gurkenkönigin durchführen zu

können. Das Ernennungskomitee sucht heute eine würdige Nachfolgerin für die amtierende Gurkenkönigin Kerstin I.

Die Aufgabe, heimische Gurken mit dem Wahlspruch „Bayerische Gurke – knackiger Genuss“ auch über die Grenzen Bayerns hinaus bekannt zu machen, ist gewiss nicht leicht. Die amtierende Gurkenkönigin Kerstin I. hat sich dieser Herausforderung sehr erfolgreich gestellt. Dank ihr wird die Bayerische Gurke in ganz Europa für ihre ausgezeichnete Qualität, ihre gesunden Inhaltsstoffe und die vielfältige Verwendungsmöglichkeit geschätzt. Für diese hervorragende Leistung und ihren unermüdlichen Einsatz in den vergangenen zwei Jahren möchte ich ihr meinen herzlichen Dank aussprechen.

Im größten zusammenhängenden Gurkenanbaugebiet Europas werden Lebensmittel von exzellenter Qualität und Einzigartigkeit hergestellt. So verwundert es auch nicht, dass die Wahl der Gurkenkönigin mittlerweile ein fester Bestandteil des Wallerfing Volksfestes ist. Die heutige Veranstaltung trägt dazu bei, den großen Bekanntheitsgrad zu steigern und die starke Wirtschaftskraft der bayerischen Gurkenproduktion weiter auszubauen.

Ich wünsche der neuen Gurkenkönigin von Herzen alles Gute und viel Erfolg in ihrem Amt und freue mich mit Ihnen allen auf fröhliche und entspannte Stunden in Wallerfing.

Helmut Brunner

Helmut Brunner
Bayerischer Staatsminister
für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten

Die 5. Bayerische Gurkenkönigin

Die Bewerberin für das Amt der 5. Bayerischen Gurkenkönigin stellt sich vor:



Name: **Angelika Falter**

Wohnort: Aholming, geb. in Deggendorf

Alter: 19 Jahre

Schülerin an der FOS Agrar
in Schönbrunn, Landshut

Aktives Mitglied bei Country-
und Westerfreunde Deggendorf e.V.

Aktives Mitglied im Schulchor

Mitglied in der Jungen Union Plattling



Die Inthronisation der 5. Bayerischen Gurkenkönigin

Im Rahmen des Wallerfing Volksfestes wird am 10. Juli 2011 die 5. Bayerische Gurkenkönigin inthronisiert.

Im Herzen des größten Gurkenanbaugebietes Deutschlands - bestehend aus den Landkreisen Dingolfing-Landau, Deggendorf und Straubing-Bogen - soll die Gurkenkönigin dieses landwirtschaftliche Produkt weit über die bayerischen Grenzen hinaus präsentieren und den Bekanntheitsgrad steigern.

Zu den Aufgaben der Gurkenkönigin wird der Besuch von landwirtschaftlichen Großveranstaltungen und Messen, Saatgutvorstellungen, Einweihungen, Betriebsfeiern aber auch von Königinnentreffen und weiteren feierlichen Anlässen gehören.

Schirmherr der Veranstaltung ist der Bayerische Staatsminister für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Helmut Brunner.

